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https://www.100test.com/kao_ti2020/487/2021_2022__E9_83_A8_

E5_88_86_E5_9F_BA_E9_c33_487165.htm 据知情人士透露，部

分基金已经开始逐渐提高仓位。某基金经理表示，尽管目前

大盘还很难立即走好，逐渐脱离底部还需要时间，但作为理

性的投资者，不可能追求在市场最低点买入，只要做到在相

对低位介入和相对高位抛出，就是成功的投资。 东吴基金投

资副总监兼东吴行业轮动基金经理庞良永认为，近期连日下

跌的原因，主要受前期部分公司提出大规模再融资、“大小

非”解禁、美国次贷危机传导、雪灾影响以及市场担心较高

的CPI涨幅将导致趋紧的宏观调控措施预期等等因素影响。这

些因素使得市场进入一个更大的波动区间，尤其近期沪指跌

破4000点，使得投资者认为A股市场进入熊市。但庞良永认为

，只要中国经济持续向上的趋势没有改变，那就没有理由认

为此轮牛市已经终结，因此，本轮下跌将是很好的建仓良机

。他建议投资者不应被目前市场恐慌氛围所影响，应理性分

析和保持主见。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下

载。详细请访问 www.100test.com 


